

Südländische Eleganz für die Füsse

**Die grosse Auswahl an Leder-
schuhen bei La Diva lässt die
Frauenherzen höher schlagen.
Da buhlen elegante Abend-
schuhe mit hübschen Balleri-
nas und klassischen Pumps
aus Italien und Spanien um
die Gunst der Kundinnen.**

Die Inhaberin Silvia Lienhard Greco führt seit 28 Jahren ein Schuhgeschäft, während 25 Jahren in Zürich und seit 2013 in Männedorf. Ihre Leidenschaft für italienische und spanische Schuhe ist ungebrochen. «Ich gehe zweimal im Jahr an die Messen in Mailand und kenne jeden Hersteller persönlich. Dadurch kann ich meinen Kundinnen beste Qualität zu fairen Preisen anbieten», erklärt Silvia Lienhard. In ihrem Laden findet man keine Massenware, sondern auserlesene Modelle. Die Auswahl ist riesig, aber jeden Schuh gibt es höchstens

zweimal in derselben Grösse, und zwar von 35 bis 41.

Schuhträume werden wahr

Mocassins, Ballerinas, Escapins, Sandaletten, Sneakers, Highheels, Stiefel – jeder Schuhwunsch wird im La Diva erfüllt. «Da man bei mir Schuhe bereits ab der Grösse 35 findet, kommen oft Mütter mit ihren Töchtern in mein Geschäft. Sie kaufen beispielsweise für die Konfirmation oder die Lehre ihren ersten schönen Schuh», erzählt Silvia Lienhard. Auch wer die passenden Schuhe zum Hochzeitskleid sucht, wird sicher fündig. Sie ergänzt: «Wenn jemand keine Schuhe findet, dann deshalb, weil es entweder die Grösse oder die Farbe nicht gibt.» Egal, was man sucht, sie kann einem das Gewünschte aus ihrem grossen Sortiment präsentieren. Und wer die Schuhe lieber ungestört im Beisein



Fotos Hans Jörg Hämmerle

Zum Schuhparadies geht's nach unten

La Diva ist im Untergeschoss des Postgebäudes an der Bahnhofstrasse 24 untergebracht. Dass der Zugang zum Schuhgeschäft über eine Treppe nach unten führt, erinnert an die Läden in England oder Genf. Das Schuhparadies ist nicht auf den ersten Blick erkennbar. Es gibt aber auch die Möglichkeit, um das Gebäude zu gehen und den Laden durch den unteren Eingang zu betreten. So steht auch einem Besuch mit Kinderwagen nichts im Weg.

● TREFFPUNKT

seiner Freundinnen anprobiert, kann auch einen Termin am Abend buchen. Jede Kundin erhalte ausserdem ein Cüpli oder einen Kaffee. Ihr Laden sei wie eine «Stube», wo man sich beim Schuheanprobieren auch entspannen könne. Dass sie ihre Kundinnen gerne berät, spürt man sofort. Die Schuhe, die sie verkauft, sind bequem und angenehm zu tragen. Denn Schuhe sollen Freude bereiten.

